

Condonación del CAE I

Señor Director:

La propuesta del gobierno sobre la condonación del Crédito con Aval del Estado (CAE) ha generado grandes expectativas, pero también muchas dudas. La medida puede ser un alivio para miles de jóvenes agobiados por la deuda, pero debe ser implementada con equidad y justicia.

Es crucial que el gobierno no solo se enfoque en los deudores actuales, sino también pensar en aquellos que han pagado sus deudas y las futuras generaciones de estudiantes. Excluir a quienes ya cumplieron con sus obligaciones sería profundamente injusto y enviaría un mensaje negativo sobre el valor del esfuerzo y la responsabilidad.

La transparencia en la implementación de esta medida es vital. El gobierno debe comunicar claramente cómo se financiará esta condonación sin comprometer la estabilidad fiscal del país. La ciudadanía tiene derecho a saber cómo se están utilizando sus recursos.

En conclusión, la posible condonación del CAE debe ser equitativa, sostenible y parte de una reforma integral del sistema educativo. Solo así aseguraremos un futuro justo y próspero para todos los estudiantes chilenos.

Cristóbal Cifuentes Rivera
Académico Administración Pública USS